



Hernán Rivera Letelier:

“Algún día voy a escribir una novela sobre Talca”

El escritor chileno regresó una vez más a su ciudad natal para participar en la apertura de una nueva librería, oportunidad donde comentó de sus proyectos futuros y la posibilidad cierta de escribir una novela inspirada en los trenes del sur

Los trenes del sur serán el tema que tocará el reconocido escritor Hernán Rivera Letelier cuando se decida a escribir una novela inspirada en Talca, la ciudad que lo vio nacer. Es un deseo que no oculta y que algún día, según afirma, cumplirá. Al menos es una idea que mantiene latente en su corazón.

De visita una vez más en la capital regional del Maule, el autor de exitosas novelas basadas en el desierto como “La reina Isabel cantaba rancheras”, “Himno del ángel parado en una pata” y “Santa María de las flores negras”, entre otras, participó de la inauguración de una nueva librería ubicada en el centro de la ciudad.

Fue la ocasión donde adelantó algunos detalles de su próximo trabajo literario, una novela sobre los años 60 que recrea sus vivencias como hippie y que verá la luz el próximo año, un trabajo donde

de deja el desierto, aunque reconoce que no será para siempre, porque en sus proyectos a más largo plazo no descarta volver a escribir sobre el desierto. Además, Rivera Letelier se refirió a su relación con los lectores y la importancia de que en una ciudad existan más lugares dedicados a los libros.

La última vez que estuvo en Talca fue para la IX Feria del Libro, ocasión donde señaló su intención de escribir una novela sobre su ciudad natal. ¿Aún sigue en pie esa idea?

“Sigue, siempre está ahí, algún día la voy a escribir y me gustaría hacer una novela sobre los trenes del sur, una temática sobre la cual se han escrito grandes poemas y algunos cuentos, pero aún falta una novela, que es uno de mis proyectos futuros”.

¿En qué está hoy trabajando?

“Estoy terminando una novela que voy a publicar el próximo año

donde me salgo del desierto. Se trata de una novela sobre la década del 60 que recrea mis vivencias de aquellos años cuando yo era un hippie. Hasta el momento estoy conforme, aunque se trata de un desafío muy difícil que me obligó al salirme del desierto a cambiar de paisaje, de historia, de personajes, de estructura e incluso de lenguaje”.

Entonces cierra el ciclo dedicado al desierto...

“No... el ciclo sobre el desierto no se ha cerrado porque ya estoy pensando en mi próxima novela donde parece que vuelvo al desierto, pero tratando temas muy distintos de mis primeros trabajos, lo que pasa es que el desierto es un mineral inagotable de historias y los que se agotan son los escritores”.

Y hablando del propósito de su visita a Talca ¿Qué importancia tiene para la ciudad que se abra una librería?

“Es de una importancia vital que en una ciudad se abra una librería porque siempre he pensado que una buena librería dignifica a sus habitantes, además creo que se podría usar la siguiente frase para describir la relevancia de este hecho, decir, por ejemplo, dime cuantas librerías tienes y te diré qué ciudad eres, además orgulloso de ser invitado y estar otra vez en Talca, que es mi ciudad natal”.

Manuel Herrera



“El ciclo sobre el desierto no se ha cerrado porque ya estoy pensando en mi próxima novela donde parece que vuelvo al desierto, pero tratando temas muy distintos de mis primeros trabajos”, señaló Hernán Rivera Letelier.

Algún día voy a escribir una novela sobre Talca (entrevista) [artículo] Manuel Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rivera Letelier, Hernán, 1950-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Algún día voy a escribir una novela sobre Talca (entrevista) [artículo] Manuel Herrera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile